

令和4年2月25日(金)

かほく市立 七塚小学校校 長 宗廣進ー

一人一人が生き生きと力を伸ばす

七塚小学校 HP http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~nanate/

1年間のご支援、ありがとうございました。

まだまだ寒さが残ってはいますが、時折さし込む陽ざしからは少しずつ春が近づいていることが感じられます。保護者・地域の皆様にはお元気でご活躍のことと推察いたします。

学校では今年度の登校日も残すところ 18 日。学校だより「薫陶」も最終号になりました。先週は全校児童が協力して「6年生を送る会」を行いました。いよいよ、卒業式も目の前・・・という感があります。

今年度も、新型コロナウィルス感染症の拡大防止対策を横目で睨みながらの 1 年間でしたが、本校では今のところ特に大きな惨禍もなく、むしろ思いやりの心を更に育むことができていると思っております。これも、ひとえに保護者・地域の皆様の支えがあってのことと感謝しております。

今後とも変わらぬご支援・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

全校児童一人一人が力を発揮した「6年生を送る会」

2月18日(金) 2-3限目に開催した6年生を送る会。今年度も全校児童が一同に集まることを避け、各学年の出し物を予め動画に撮影しておき、当日は6年生に多目的室で視聴してもらう形で行いました。1年生から5年生はこれまでの学習の成果を取り入れる

などしながらそれぞれ趣向を凝らした「笑いあり、涙あり」の出し物で、6年生に感謝の気持ちを表現していました。 今まで、下級生に優しく、そして楽しい学校にしようとがんばってきた6年生への感謝と励ましの気持ちが誰も の心に届きました。5年生はその中心となって企画・運営に携わり、次期リーダーとしての心意気が感じられ、頼 もしい思いがしました。また、6年生は、皆からの温かい励ましの心を受け取り、卒業の喜びや中学校生活への希望・ 意欲をあらためて高めることができたようでした。

全校の皆さん、素敵な会をつくり上げてくれて本当にありがとう。

心温まるご理解 と 心強 いご協力 「ありがとうございました」

児童会の子ども達が話し合って企画した【ワクチンが手に入らない方や医療現場で働く方への募金】に対して、多くのご賛同を頂き、皆さまの温かく力強い気持ちは5万2千102円も集まりました。

必死にがんばっている方々に代わって感謝申し上げます。

皆様からの募金は2月25日(金)にかほく市健康福祉課の南課長にお預けし、役立てられることになりました。 関わった私たち職員も新型コロナに負けずに乗り越えていく勇気を頂きました。

卒業証書授与式

来たる3月17日(木)に 令和3年度の卒業式を執り行います。全児童でお祝いしたいのは山々なのですが、新型コロナの影響でそうも行きません。体育館という限られたスペースの中でソーシャルディスタンスを十分に確保した上で、卒業生には小学校生活最後に凜々しく巣立っていってほしいと考え、42名の卒業生を中心に、保護者2名以内、教育委員代表、教職員で行います。どうか、ご理解のほどよろしくお願い致します。

清水賞(善行賞)受賞「おめでとうございます」

6年1組…能口 心和さん

6年2組…塚本 真央さん

常日頃の「誠実な態度」「奉仕の心」や「向上心」「思いやりある言動」などが認められました。